



## Firmlinge verkaufen Kuchen für Preda-Stiftung

**Mitterfelden.** Während der Firmvorbereitung setzen sich die Firmbewerber auch mit sozialem Engagement auseinander. Die Gruppe der Firmmütter Annette

Thesz-Freimuth und Christine Rehl verkaufte am Ostersonntag nach dem Gottesdienst im Foyer des Pfarrzentrums St. Severin Torten und Kuchen. Der Erlös

kommt zur Gänze der Preda-Stiftung für Befreiung und Therapie von Gefängniskindern und missbrauchten Mädchen auf den Philippinen zugute. Mitbegründer der

Stiftung ist Father Shay Cullen, der schon einige Male in Mitterfelden um Umgebung zu Besuch war. Er kann sich über 224 Euro für seine Projekte freuen.

- pi